



ふたご通信

新春号

No.04

「令和5年 新年のあいさつ」



新年、あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

また、旧年中は格別なご高配を賜り、誠にありがとうございました。

昨年末、当組合は外国人技能実習制度の監理団体として、一般職種と介護職種の双方の優良認定を同時に受けました。この優良認定は、監理団体として「技能実習の実施状況の監査、その他の業務を遂行する能力について高い水準を満たす」と認められたというものです。（令和4年12月27日時点で、全国3,617ある監理団体のうち、一般と介護双方の優良認定は86団体のみ）

監理団体が優良認定を受けると、実習生を最長5年間受けることが可能となり、実習生を受け入れられる組合員様の選択肢が増えることとなります。（組合員様も優良認定を受けた場合に限りです）

今年の干支は癸卯（みずのと・う）です。この干支のように「これまでの努力が花開き、実り始める」という縁起のよい年となりそうです。

当組合は、優良認定を受けた監理団体の名に恥じぬよう、組合員様が安心して技能実習生を受け入れていただけるように努めるとともに、より一層、この地域とネパールの架け橋となり国際交流に貢献できるよう、職員一同襟を正して実績を積み重ねてまいります。

最近「with コロナ」の新たな生活様式を取り入れるご家庭や企業様が増えておりますが、当組合としましても感染症対策や衛生管理を十分に講じた事業活動を推進するよう心掛けてまいります。

本年も変わらぬご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。